

Pressemitteilung

„Auf die Sparkasse Kraichgau-Stiftung ist Verlass“

DLRG Bruchsal kaufte von 550-Euro-Spende spezielle Kissen für Schwimmunterricht für Kinder

Bruchsal, 05. Juni 2018

64 Prozent der Drittklässler in Bruchsal können nicht richtig schwimmen und schaffen nicht einmal das „Seepferdchen“. Dieses erschreckende Ergebnis ergab eine von der DLRG-Ortsgruppe Bruchsal initiierte Überprüfung der Schwimmfähigkeit in den dritten Klassen der Stadt im Jahr 2014. „Das heißt, dass es nur ein Drittel der Drittklässler schafft, sich über Wasser zu halten und die geforderten 25 Meter am Stück zu schwimmen“, sagt Ausbildungsleiterin Caroline Hetzel. Die Umfrage zusammen mit der Universität Mannheim habe gezeigt, dass Eltern die Schwimmfähigkeit ihrer Kinder oft überschätzten oder dem Medium Wasser kein großes Gefahrenpotenzial zuschrieben. „Dabei ist der Ertrinkungstod die zweithäufigste unnatürliche Todesursache bei Kindern“, so Caroline Hetzel.

Genau deshalb hat es sich die DLRG zum Ziel gesetzt, durch verschiedene Aktionen und Schwimmkurse gegen die hohe Anzahl an Kindern ohne Seepferdchen-Niveau anzukämpfen. Unterstützung gab es jetzt von der Sparkasse Kraichgau-Stiftung, die der DLRG-Ortsgruppe mit einer Spende von 550 Euro unter die Arme griff – für 30 so genannte Schlori-Schwimmkissen, die um die Hüfte gebunden werden. „Die Trainer können die Luft sukzessive entweichen lassen, so dass das Kind immer selbstständiger schwimmt“, erklärt Caroline Hetzel. „Mit den Kissen erzielen wir deutlich bessere Fortschritte und können mehr Kinder ausbilden.“

Die Sparkasse Kraichgau-Stiftung übernimmt gesellschaftliche Verantwortung und greift mit den von ihr geförderten Projekten aktuelle Themen der Gesellschaft auf. Allein 2017 und 2018 investierte die Stiftung rund 75000 Euro in die Zukunft junger Menschen: Neben den Schwimmkursen werden Leseprojekte, Schülersozialpreise und das Thema Medienkompetenz an Schulen gefördert.

Die Sparkasse Kraichgau-Stiftung, deren Kapital bei 1,5 Millionen liegt, setzt ihre Mittel ausschließlich für gemeinnützige Zwecke im Geschäftsgebiet der Sparkasse Kraichgau ein. „Wir wissen, dass viele ehrenamtliche Angebote nur mit finanzieller Unterstützung überleben können; und die Menschen der Region wissen, dass auf die Sparkasse Kraichgau-Stiftung Verlass ist“, betont Regionaldirektor Markus Lang.



Kissen, die Leben retten: Ausbildungsleiterin Caroline Hetzel (Zweite von rechts) und ihr Trainerteam mit Simon Soder, Sandra Manz, Bastian Schweikert und Anna Greil freuen sich über die Schwimmkissen. Übergeben wurde die Spende der Sparkasse Kraichgau-Stiftung von Regionaldirektor Markus Lang (links) und Kundenberaterin Maria Bieringer.

Kontakt und weitere Informationen

Karin Haas
Abteilungsleiterin Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3213 | Fax: 07251 77-903213

Pia Jäger
Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3358 | Fax: 07251 77-903358

E-Mail Pressestelle: presse@sparkasse-kraichgau.de
PresseCenter im Internet: www.sparkasse-kraichgau.de